

SESIÓN ORDINARIA DE FECHA MARTES 6 DE SETIEMBRE DE 2022 EXPOSICIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS PARTIDO COLORADO EDIL (S) IGNACIO GARATEGUY

NUMERAL IV) EXPOSICIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS.

Tiene la palabra un edil del <u>PARTIDO COLORADO</u>; señor edil Ignacio Garateguy. **EDIL GARATEGUY (Ignacio).-** Muchas gracias, señor presidente.

Compañeras edilas y ediles, en estos minutos pertenecientes a nuestra bancada, nos vamos a referir a un tema que infinidad de veces —y a lo largo de los años— ha sido motivo de preocupación e impotencia por parte de los usuarios de ómnibus de líneas tanto departamentales como interdepartamentales. Lo hacemos precisamente en momentos donde una vez más —y con una difusión extraordinaria— se habla de mejorar el centro de Maldonado, su imagen y hasta de nuevas intervenciones urbanísticas.

Todo esto reafirmado con la presencia de algún técnico extranjero, que valoramos enormemente, pero que demuestra la infinidad –si se quiere– de chacritas que tiene este Gobierno departamental y las enormes contradicciones a la hora de definir políticas de Estado.

(Se proyectan imágenes).

Mientras sucede esto –podemos observar las imágenes– el Municipio de Punta del Este difunde que con la Dirección de Tránsito de la Intendencia se encuentran renovando algunas garitas de ómnibus; ahí es donde parece que le tomaran el pelo no solo a los contribuyentes sino a las personas que usan el servicio de ómnibus.

En primer lugar rechazamos enfáticamente el **formato totalmente desprotegido** para la gente, como son estas pajareras de techo azul, que no protegen ni resguardan en absoluto a la población de las inclemencias del tiempo.

En segundo término, las políticas urbanísticas, señor presidente, para nosotros son un todo —tienen que ser un todo— y quedan de manifiesto en estas acciones permanentes en las que se improvisa de manera sistemática. Obviamente, cero empatía con quienes deben protegerse de las inclemencias del tiempo como la lluvia, el sol, etc.

Sería interesante ver a algunos de esos ideólogos con estas mágicas soluciones en días de temporal esperar el ómnibus en esos lugares. Una vez más se castiga a mucamas, a infinidad de empleados de diversos ramos de la industria del turismo y de los servicios, así como a jubilados, pensionistas, estudiantes y todos aquellos que dependen del transporte.

Creemos en políticas de Estado, señor presidente, no en estados de política permanente, generadores de hechos publicitarios y de fabricación de candidatos cuyo único mérito es decir amén a lo que otros ya han resuelto.

Como siempre y una vez más para nosotros lo primero es la gente y acá pareciera que lo primero es el posicionamiento personal de ciertas personas.

Señor presidente, los destinos para este tema son: Intendencia de Maldonado – Dirección de Tránsito–, Municipio de Punta del Este, Municipio de Maldonado, empresas de ómnibus departamentales, Asociaciones y Ligas de Turismo del departamento, Ministerio de Transporte, Ministerio de Turismo, Congreso de Intendente, Congreso Nacional de Ediles y prensa.